



# WEEKLY BULLETIN HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

- 四つのテスト  
1. 真実かどうか  
2. みんなに公平か  
3. 好意と友情を深めるか  
4. みんなのためになるかどうか



RI 2024 - 2025 テーマ

「The Magic of Rotary」

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米ペンシルバニア州マクマリー・ロータリークラブ)

第 2520 地区ガバナー 佐藤 剛 (水沢ロータリークラブ)

花巻南ロータリークラブ 会長 照井 正樹

## 第 2777 回例会 令和 6 年 12 月 19 日 疫病予防と治療月間

### 次第

- |               |              |
|---------------|--------------|
| 1. 開会点鐘       | 会長 照井 正樹 君   |
| 2. ロータリーソング斎唱 |              |
| 3. 四つのテスト     |              |
| 4. ゲスト紹介      |              |
| 5. 会長の時間      | 会長 照井 正樹 君   |
| 6. 幹事報告       | 幹事 大久保 憲一 君  |
| 7. 慶祝 (月初のみ)  | 親睦委員会        |
| 8. 委員会報告      |              |
| 9. ニコニコ BOX   | ニコニコ BOX 委員会 |
| 10. 出席報告      | 出席奨励委員会      |
| 11. プログラム     | 枠外参照         |
| 12. 閉会点鐘      | 会長 照井 正樹 君   |

### プログラム

#### 12 月

- 5 日 会員卓話 高橋 照幸 君  
慶祝、役員会
- 12 日 次年度役員選出 会長エレクト 高橋 誠 君
- 19 日 クリスマス家族例会
- 26 日 休会

#### 2025 年 1 月

- 6 日 新年交賀会
- 16 日 出席奨励委員長 本館 憲一 君  
慶祝、役員会
- 21 日 3RC 合同新年例会・新年会  
(主管: 花巻北 RC)
- 23 日 会員卓話 小田島 順造 君
- 30 日 休会

### 幹事報告

1. 2023 年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い (一般財団法人比国育英会バギオ基金 会長 浅田 豊久)
2. 25-26 年度ガバナー訪問日程調整について (次期ガバナー補佐 佐藤 克也)
3. 年賀状ご挨拶取り止めのお知らせ (株)花巻バイオマスエナジー)
4. カルガリー国際大会 参加旅行のご案内 (株式会社 トランベリオ)
5. ハイライトよねやま Vol.297 (公益財団法人口ロータリー米山記念奨学会)
6. 年末年始休業のお知らせ (代表幹事 小野寺 弘行)
7. 25-26 年度 ロータリーの友 表紙を飾る絵大募集! (ロータリーの友編集部)
8. 第 1 回全国 IA 委員長会議開催のご案内 アンケート調査ご協力のお願い (国際ロータリー日本事務局)
9. ルンビニーだより (社会福祉法人 光林会)

### 今後の予定

なし

### 出席報告

13 名 / 31 名中  
出席率 52.0% (前回修正 72.0%)

### メーフィッシュ

なし

## 前回の内容 R6.12.12

### 会長の時間

12月は疫病予防と治療月間ですので、RCの重要な活動の1つでありますポリオについてお話しします。



ポリオ（急性灰白髄炎）とは、ポリオウイルスによって、急性の麻痺が起こる病気です。ポリオウイルスが人の口の中に入り、腸の中で増えることで感染します。増えたポリオウイルスは、再び便の中に排泄され、この便を介してさらに他の人に感染します。成人が感染することもありますが、乳幼児がかかることが多い病気です。

症状としては、感染しても90%から95%の人は症状が現れずに、知らない間に免疫ができます。しかし、感染してから3日から35日後に、発熱、頭痛、のどの痛み、吐き気、嘔吐などのかぜに似た症状が現れることがあります。さらに、腸管に入ったウイルスが脊髄の一部に入り込み、主に手や足に弛緩性麻痺（だらんとした麻痺）が現れ、その麻痺が一生残ってしまうことや、呼吸困難で死亡することもあります。現在、残念ながら特効薬などの確実な治療法はありません。

日本の定期の予防接種では、平成24年8月までは経口生ワクチンが使用されていましたが、平成24年9月以降は注射の不活化ポリオワクチンが使用されています。1975年から1977年生まれの方はポリオに対する免疫が低いことが分かっており、この世代の方については追加接種が推奨されます。以上、ポリオについて説明させて頂きました。

### 次年度役員選出について 会長エレクト 高橋 誠君

次年度25-26年度の人事案についてご承認頂きました。次年度よろしくお願ひいたします。詳細については、配布資料をご確認ください。

### 会員卓話 会長エレクト 高橋 誠君

比  
白 さん、こんにちは。今日は、高源グループと白金豚についてお話しさせていただきます。高源グループは1910年に私の曾祖父、高橋源太郎が上町で米穀販売店として創業しました。創業当初から「高源」という屋号で親しまれてきました。私の祖父、父の代を経て、現在に至ります。私自身が会社に入社したのは27年前で、それ以来、白金豚の事業を立ち上げるなど、様々な挑戦を続けてきました。

白金豚についてお話しする前に、日本のブランド豚の歴史について少し触れたいと思います。日本のブランド豚にはいくつかのブームがありました。第一次ブームは昭和40年代に鹿児島黒豚などが銘柄化された時期です。第二次ブームは1980年代で、SPFポークや三元豚が注目されました。そして白金豚も含む第三次ブームが1990年代後半に訪れました。これは各産地や生産者が独自の銘柄豚を発信し始めた時期です。

白金豚の特性についてですが、私たちは特別にブレンドした飼料と独自の育成方法で育てています。その結果、白金豚の肉質は非常に柔らかく、風味豊かです。この業界では、まるでワインや日本酒のように、品種やエサ、育て方で差別化されています。

現在、日本には400種類以上の銘柄豚があり、それぞれが独自の魅力を持っています。私たちの白金豚もその一翼を担い、多くのお客様に愛されています。



### ニコニコボックス R6.12.12

高橋 誠君 (3,000円)

人事案の承認。次年度は、よろしくお願いします。

富山 剛君 (5,000円)

欠席が続き続いたのでボックス致します。

